



## **EL AYUNTAMIENTO DE HUELVA INVIERTE 58.900 EUROS EN OBRAS DE MANTENIMIENTO DE LA CIUDAD DURANTE EL MES DE MAYO**

El 75% de las actuaciones se centraron en la vía pública

Durante el mes de mayo, el Ayuntamiento de Huelva, desde la Concejalía de Urbanismo, Infraestructura y Servicios Públicos ha llevado a cabo 92 obras de mantenimiento en la ciudad, con una inversión de 58.888,93 euros. Se trata principalmente, en un 75%, de actuaciones en la vía pública relacionadas con el repaso de solería y bordillos en Acerados y plazas; construcción de rebajes para la eliminación de barreras arquitectónicas; colocación y reposición de pilonas; reparación e instalación de barandillas; anclaje de maceteros; o arreglos de fontanería y cerrajería. Además, en este apartado, también se contabilizan las labores para solucionar problemas de socavones y baches en 131 calles de la ciudad, que en este mes han supuesto un montante de 15.355,92 euros.

Manuel Gómez Márquez, concejal del área, ha explicado que el mantenimiento de la ciudad es una prioridad para el Equipo de Gobierno, con el objetivo de “atajar tantos años de abandono”. La intención en esta legislatura es dar un repaso a toda la ciudad, barrio a barrio, solucionando los problemas por orden de prioridad, “para después pues afrontar un mantenimiento rutinario, de respuesta rápida, cuando el estado de la ciudad recobre la normalidad”. En este sentido Gómez Márquez ha asegurado que “desde que llegamos al Ayuntamiento, este tipo de actuaciones se han reforzado, planificando mensualmente las obras, con un programa que aborda toda la ciudad por sectores”.

Por su cuantía económica, la obra más importante de este mes ha sido la realización de pasos rebajados para peatones en el Paseo de la Glorieta, uniendo el tramo de la Policía Local con Endesa, con un coste de 3.089,75 euros. También han destacado las actuaciones realizadas en la Plaza América, entre las calles Guatemala y Roque Barcia, para eliminar los problemas que causaban las raíces de unos árboles de gran porte, reparando los alcorques y ajustándolos para la plantación de nuevas especies, que ha supuesto una inversión de 1.922,22 euros.

En cuanto a reparaciones de Acerados, los trabajos más significativos han sido en la calle Duque de la Victoria, con un presupuesto de 1.748,81 euros para reparar unas pendientes defectuosas que provocaban que el agua acumulada de la lluvia entrara en algunas viviendas dificultando el acceso natural a sus propietarios; y en la calle Nicolás Orta para subsanar un problema de losas sueltas en un Acerado recientemente pavimentado con



un coste de 1.495,66 euros. También destaca la ampliación de la rampa existente en la Plaza Russelheim para garantizar la entrada de vehículos de emergencias donde se han invertido 1.229,11 euros o la reparación de la isleta de separación de carriles en el acceso desde la calle Niágara a la carretera Huelva – Ayamonte, que se encontraba en muy mal estado y requería una actuación para reforzar la seguridad en la zona, destinando 972,22 euros a ello.

Por otro lado, también se recogen las actuaciones realizadas en sedes vecinales (17%) y colegios (8%), como la pintura interior y exterior o la reparación de persianas, cerraduras, goteras, atascos, salideros, caídas de azulejos, rotura de cristales, etc.

Huelva, 11 de junio de 2016